
墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会 

会  議  録 

 

■会議名 

第３回 未来枠会議 

■日 時 

平成３０年４月１９日（木） １８時００分～１９時１０分 

■会 場 

区役所１２３会議室 

■会議の概要 

１ 前回議事内容の確認 

資料１の前回会議録を確認した。 

２ 意見交換 

【資料説明】 

スポーツ振興課長より、別紙２（マラソン大会・ランニングイベント）について説明した。 

※前回会議で質問をいただいた「ランニングイベントの目的やターゲットについて」示した。 

【会員の意見】○：部会員、◇：区・事務局 

○対象（ターゲット）が幅広い。何故すみだで走るのか。すみだがどう変わるのかのイメー

ジはあるか。何を生み出したいのか分からないので、どこからアイディアを出したらいい

のか分からない。 

⇒◇明確なものはないのが現状なので、そうしたところについても意見をいただきたい。

総合運動場が整備されるので、こけら落としとして実施して、レガシーとして残るも

のにしていきたい。 

○付加価値を付けた方が良い。観光的要素で写真を撮りながら走るのは楽しい。 

○下町ならではの要素を取り入れたい。 

○交通規制をかけて実施する案はないのか。 

⇒◇交通規制をかけるためには、交通量調査を行った上で、交通管理者等と協議をする必

要がある。また、３１年度に実施するための予算要求時期が今年９月となっているこ

とから、３１年度については交通規制をかけるのは難しい。まずは、交通規制をかけ

ない形で実施し、交通規制はその後の展開として考えていきたい。 

○コミュニティを醸成するという切り口で、参加するためのハードルを下げ、「ランニング

コミュニティ」を作るという打ち方はどうか。 

○ブランディング価値が必要。マラソンである必要はないと思う。総合運動場の外に出なく

ても良いのではないか。例えば、総合運動場内で「ムーンウォーク大会」とかニッチな方

向性もありかと思う。 

○ヘッドホンをつけて踊るサイレントフェスというイベントがあるが、ＶＲマラソンという

のも面白いかもしれない。 

○地元の人が参加し、区外の人が見に来る「まつりんピック」。 

○複数案をプレで実施し、それぞれ検証してみてはどうか。 

◇貴重な意見を沢山いただいたので、事務局が皆さんの意見を取りまとめて、本日欠席され

ている方にも意見を聞いた上で、集約したい。 

５ 次回の開催について 

６月上旬で調整したい。 

 

資料２ 


